

Cecilia Álvarez-Correa

Nacida en Ciénaga, Magdalena, es Ingeniera Industrial de la Universidad Javeriana y Especialista en Finanzas Privadas, del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario.

Ha desempeñado importantes cargos en los sectores público y privado, como la Vicepresidencia de La Previsora S.A. (1984-1987), y la Vicepresidencia de Contraloría de Bavaria S.A. (1987-2001).

Entre 2002 y 2005 fue Asesora de la Alta Consejería de la Presidencia de la República, Consejera Económica de la Alta Consejería (2005-2007), y Ministro Consejero de la Presidencia del 2007 al 2008.

A lo largo de su carrera, Cecilia Álvarez-Correa ha sido miembro de diversas Juntas Directivas de respetadas empresas como la Cervecería del Grupo Santo Domingo en Portugal y Ecuador, PROPILCO S.A., Banco Comercial Antioqueño-Panamá, Presto y Telefónica, entre otras.

Actualmente, es la Gerente del Fondo Adaptación, entidad creada por el Gobierno Nacional mediante el decreto 4819 de diciembre de 2010 para la reconstrucción o reubicación de la infraestructura afectada por el Fenómeno La Niña 2010-2011.